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              Verbale della Commissione Paritetica del Dipartimento di Fisica e Astronomia 
 
 

L’anno 2018, addì 20 del mese di aprile in Catania nei locali della Direzione del Dipartimento di Fisica e Astronomia alle 
ore 15:00 si è riunita la Commissione Paritetica del Dipartimento di Fisica e Astronomia con il seguente o.d.g.: 

1. Comunicazione 
2. Stato di avanzamento proposte della Commissione 
3. Varie ed Eventuali 
 
Risultano presenti i professori: G. Immé, F. Priolo, F. Rizzo, S. Romano, G. Russo, nominati con DR 3909 del 31 
ottobre 2016.  

E’ assente giustificato il prof. V. Branchina. 

Sono presenti gli studenti: Giorgio Anfuso, Alfredo Guerrera, Vincenzo Naso. 

Sono presenti come osservatori invitati gli studenti: Daniele Rizzo e Valentino Di Blasi (rappresentanti nel 
consiglio di Corso di Laurea Triennale in Fisica). 

Risulta assente lo studente: Marchetti. 

Presiede la seduta il prof. Francesco Priolo. 

Assume le funzioni di Segretario il prof. Stefano Romano. 

Il Presidente dichiara aperta la seduta e, tra le comunicazioni, dà il benvenuto agli studenti Rizzo e Di Blasi, 
rappresentanti degli studenti in CdL, invitati in modo da portare la rappresentanza studentesca a 6 unità in 
attesa di nuove elezioni. 

Il Presidente apre la discussione del 2° punto all’o.d.g., e analizza singolarmente lo stato di avanzamento delle 
proposte indicate nella relazione annuale della CP. 

Dopo ampia discussioni, nelle quali si apprezza un buono stato di avanzamento di molte delle proposte avan-
zate, in particolare si nota che: 

1) L’orario delle lezioni è stato in parte riorganizzato per permettere maggior tempo per lo studio 

2) Gli arredi delle aule sono stati migliorati 

3) L’orario di permanenza nelle aule studio da parte degli studenti è stato ampliato 

 

 Si individuano le seguenti azioni prioritarie da eseguire: 

1) somministrazione di un nuovo questionario, sia alla triennale sia alla magistrale. In particolare si pro-
pone di somministrare un questionario differenziato per gli studenti che non frequentano. Si propone 
inoltre di elaborare un questionario per la magistrale, tenendo conto anche della nuova tipologia dei 
corsi che vengono tenuti in lingua inglese. 
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2) Per quanto riguarda il quadro B, si apprezza il notevole miglioramento delle aule già raggiunto ma si 
propone, come primo intervento importante quello del rifacimento completo dell’allestimento 
dell’aula B, che risulta essere quella nelle peggiori condizioni. Si propone quindi di fare richiesta for-
male alla Direzione del DFA. Inoltre, si propone di sollecitare la procedura d’acquisto dei computer 
per l’aula informatica.  

 
3) Per il punto C, si prende atto del nuovo Regolamento Didattico d’Ateneo (D.R. n. 251 del 25/1/2018) 

che prevede due appelli aggiuntivi in periodo diverso da quello delle attività didattiche frontali e op-
portunamente distanziati dagli appelli ordinari. Si propone di valutare opportunamente due periodi 
di sospensione delle attività didattiche, anche solo di uno o due giorni. 

 
4) In conclusione dell’analisi delle azioni proposte si evidenzia l’assoluta priorità di aggiornare il sito web 

di Dipartimento.   

Del che il presente verbale viene redatto, letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
La seduta è tolta alle ore 16:45. 
 

 
        Il Segretario                     Il Presidente 
(Prof. Stefano Romano)           (Prof. Francesco Priolo) 
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